

SAINT-CHAMOND SOCIÉTÉ

## Les ados du centre social Lavieu montent une association



■ Autour d'Abdel, au centre, Mélissa, Wissem, Yannis, Saber, Ali et Hiba. Photo Françoise SUTOUR

Les ados du centre social Lavieu ont décidé de mener une enquête nationale sur le thème « Comment les jeunes sont-ils accueillis ailleurs »

Les ados du centre social et culturel Lavieu ne manquent ni d'idées ni de générosité, ni de maturité.

Leur générosité, cela fait deux ans qu'ils la prouvent en proposant, lors des vacances, d'aider bénévolement personnes âgées ou en difficulté en portant les sacs parfois « bien lourds et encombrants ».

La maturité, ils l'acquiert en apprenant l'autonomie, la responsabilité, la tolérance. « On est super-bien encadrés. On est aidés, soutenus, encouragés. Pierrick, notre animateur, nous fait confiance », énumère Hiba. « On a de la chance », complète Saber. Une prise de conscience qui les a amenés à se demander comment, ailleurs, les jeunes sont accueillis dans les centres so-

ciaux et de loisirs. « Pour le savoir, il faut qu'on aille voir. On a prévu d'aller dans d'autres villes en France et à l'étranger », affirme Hiba bien consciente que « d'abord il faut qu'on trouve des sous. »

### La création d'une association permet de monter un dossier de demande de subventions

Oui mais, ils sont trop jeunes pour demander des subventions et disposer d'un chèque, sauf s'ils ont constitué une association. Ce qu'ils viennent de faire. Créée pour un

an, dotée d'un président et d'un bureau, elle leur a permis de monter un dossier de demande de subventions. « C'est bien si on a des subventions mais on veut aussi gagner de l'argent », insiste Yannis le trésorier de l'association. Ils avouent. « Quand on porte les sacs, certaines personnes nous donnent une pièce. On la met dans la tirelire. On va faire des chantiers. Il faut qu'on vende notre projet! »

Pour l'instant, ils recensent les centres qu'ils aimeraient visiter. Quand ils auront obtenu un rendez-vous, il restera à préparer les interviews. Au retour il faudra monter le film tourné lors des visites.

### LE BUREAU

Abdel : président ; Saber : vice-président ; Wissem : secrétaire ; Yannis : trésorier. Pour le tournage du film : Abdel, interviews en anglais ; Wissem, inter-

views en français ; Mélissa et Hiba, caméra ; Ali, chargé de la logistique.

**CONTACT** Centre social Lavieu : 1, place Baudelaire. Téléphone : 04.77.31.75.44.

SAINT-CHAMOND

## Un succès pour le Goûter presque parfait du centre social de Saint-Julien



■ Les pommes d'amour de Mourad Kelkoul (à gauche) ont été appréciées de tous.

Photo Ronan PELLETIER

Jeudi, salle Condorcet, les membres du centre social de Saint-Julien ont convié les jeunes des centres sociaux d'Izieux, Lavieu et de la Maison pour tous de Firminy, à un *Goûter presque parfait*. Dans la première partie de l'après-midi, les jeunes ont pris place à un loto, avec de nombreux lots à la clef. A l'heure du goûter, chaque centre social a présenté ses mets, préparés avec soin par les jeunes. Gâteaux au chocolat agrémentés de bonbons, tartes, et autres pommes d'amour sont venues régaler les papilles de tous. « Ce goûter est l'aboutissement de toute une saison de campagne autour de la nourriture. Toute l'année nous sommes invités à tour de rôle à un *Dîner presque parfait*. Nous sommes ravis de cette journée et avons hâte de reproduire cela », s'est expliqué Jean-Luc Galetti, directeur du secteur ados du centre de Saint-Julien.

**PRATIQUE** Centre social de Saint-Julien : 44, Grande-Rue, 42400 Saint-Chamond. Téléphone : 04.77.29.14.29.